

Flotte Rhythmen

Erdmannhausen Das Akkordeonorchester hat zum musikalischen Weißwurstfrühstück eingeladen. *Von Helmut Schwarz*

In die Reihe der vielseitigen Veranstaltungen zum Tag der Deutschen Einheit hat sich auch das Akkordeonorchester eingereiht und zum zweiten Mal zum Frühschoppenkonzert in die Halle auf der Schray eingeladen. Mit dem großen Fest der Deutschen in Stuttgart war die Veranstaltungskonkurrenz freilich groß und sorgte für entsprechende Lücken. Umso größer die Freude über den Besuch der Bürgermeisterin Birgit Hannemann, die mit Ehemann zum Weißwurstfrühstück in die Halle gekommen war, wo Dirigent Peter Josek die Gäste im Namen des Vereins herzlich begrüßte.

Neben „eigenem Klang, vielseitigem Repertoire und instrumentaler Vielfalt“ wirbt das Orchester auch mit „Solodarbietungen“, die beim Frühschoppen zum Tag der Einheit durch Josef Müller (Akkordeon) mit Vera Kübler am Klavier vertreten waren. Ein Stück über von Beethoven vertonten Worten von Goethe, ein Kinderlied und ein Heimatlied wurde vorgetragen und sorgte für einen Hauch von „E-Musik“ zwischen allgemeiner Unterhaltung. Diese wurde vom 15-fach besetzten Orchester und einem reduzierten Ensemble glänzend und eindrucksvoll besorgt mit mehr oder weniger bekannten Titeln aus Pop und Rock sowie bekannten Filmmelodien. Die Besucher fühlten sich bestens unterhalten, zumal das Akkordeonorchester unter Josek, der seit 2005 den richtigen Takt vorgibt, mit flotten Rhythmen ebenso gekonnt umgeht wie mit gedehnten Melodien.

Dem von Adolf Deuschle gegründeten Orchester – seit 1996 eingetragener Verein



Sie haben den Takt vorgegeben. Foto: avanti

mit derzeit rund 50 Mitgliedern – steht Sigune Krautter als Erste Vorsitzende vor: Mit Ursula Rauschecker an der Spitze hat der Ausschuss den Frühschoppen am Tag der Einheit vorbereitet und in der Halle auf der Schray für Wohlfühl-Atmosphäre gesorgt. Schwarz-rot-goldene Deko deutete die Besonderheit des Tages an. Im Akkordeonorchester ist man zuversichtlich, dass sich neben Frühjahrs- und Adventskonzert auch der jetzt zum zweiten Mal durchgeführte Oktober-Frühschoppen zum Tag der Einheit seinen festen Platz im Veranstaltungskalender behauptet.